



Ma voiture ne démarre plus juste après le contrôle technique

Par **Peiffer**, le **16/02/2016** à **12:48**

Bonjour,

Je suis propriétaire d'une Dacia depuis 5ans qui n'a jamais eu de problèmes , je suis allé faire le contrôle technique des 60 000Km dans un garage Peugeot , en récupérant ma voiture le soir 7Km après, le moteur à commencer à surchauffer et à faire du bruit j'ai du m'arrêter d'urgence et je n'ai plus pu redémarrer de peur que le moteur explose .

J'ai ramener la voiture le lendemain matin au grage, et il nous on dit qu'il s'agirait du turbo et que nous devrions payer les réparations .

J'ai plutôt l'impression qu'il s'agit d'une arnaque de leur part le niveau d'huile avais l'air plus élever que la normal . Que puis je faire pour ne pas êtres tenu responsable du mauvais fonctionnement de ma voiture juste 7km après sa sortit du contrôle technique ? Sachant que lors du bilan du contrôle technique il on remarquer aucun problème de fonctionnement .

Cordialement

Alain Peiffer

Par **janus2fr**, le **16/02/2016** à **13:49**

Bonjour,

Il est difficile de bien comprendre de quoi vous parlez. Vous parlez de contrôle technique mais aussi de garage. S'agit-il donc bien du contrôle technique (obligatoire pour un véhicule de plus de 4 ans tous les 2 ans) ou d'une révision chez le concessionnaire ?

Car si c'est vraiment un contrôle technique, il n'y a aucune raison que le niveau d'huile ait été modifié !